

„Wir rüsten für die Zukunft“

Marktgemeinde Schrunns im Aufwind – viele Projekte in Planung

„Wir blicken hoffnungsvoll in die Zukunft.“ Der Schrunser Bürgermeister Erwin Bahl verspricht Optimismus. „In Schrunns wird sich in nächster Zeit viel tun“, sagt der Gemeindechef.

Schrunns ist im Aufwind. Hinter der Kulissen der Marktgemeinde wird kräftig gearbeitet. So entsteht derzeit das neue Silvretta Center im Dorf kern. Noch größer und noch vielfältiger soll das Angebot werden. „Aber auch zahlreiche Hotelprojekte stehen ins Haus“, sagt Bürger-

meister Erwin Bahl. So wird derzeit das Josefsheim sowie die Nachsorgestation Maria Rast auf die touristische Nutzung überprüft. „An beiden Standorten können wir uns Hotels der Sternekategorie 4+ vorstellen“, sagt Bahl weiter.

Wasser-Erlebniswelt

Auch kulturell wird sich im Montafon in der nächsten Zeit etwas tun. „Wir bauen den Montafoner Sommer aus“, weiß Bahl. „Bei der Neuorientierung sind unter anderem Opern vorgesehen“, sagt der Gemeindechef nicht ohne Stolz. Ein besonderes

Anliegen ist dem Schrunser Ortschef das Projekt Wasser. „So können wir uns in Zukunft eine noch intensivere Zusammenarbeit von Künstlern mit Wasser oder Schülern und Wasser vorstellen.“

Und weil man in Schrunns Wasser als kostbares Gut ansieht, geht Bahl noch weiter: „Wir werden im Bereich des Alpenbads eine Wasserlandschaft schaffen, dies in dieser Form in Westösterreich noch nicht gibt.“ So soll im Rahmen eines EU-Projekts in Zusammenarbeit mit der Nachbargemeinde Tschagguns eine Wasserwelt verwirklicht werden,



Bürgermeister Erwin Bahl.

die alle Sinne miteinschließt. „Eine wetterunabhängige Erlebniswelt, die ihresgleichen sucht“, sind sich die Gemeindechefs Bahl und Bitschnau sicher.